

Kreis Kassel

E-Mobilitäts-Projekt nimmt Fahrt auf

[25.07.2019] Im Rahmen des E-Mobilitäts-Projekts „Kassel Intelligent“ hat die Kreisverwaltung jetzt acht weitere E-Fahrzeuge in ihren Fuhrpark übernommen.

Das E-Mobilitäts-Projekt „Kassel Intelligent“ des Kreises Kassel nimmt Fahrt auf. „Im Rahmen des Projekts wurden bereits acht zusätzliche E-Fahrzeuge in den regulären Fuhrparkbetrieb an den Standorten Kreishaus Kassel, Wolfhagen, Hofgeismar und Kassel-Oberzwehren integriert“, bilanziert Landrat Uwe Schmidt. Neben verschiedenen Dienstfahrten können mit den neuen Fahrzeugen nach Angaben der Kreisverwaltung nun auch der Postdienst zwischen den insgesamt sieben Landkreisstandorten sowie diverse Transporte der Hausmeister elektrisch absolviert werden. „Bei unseren Mitarbeitern sind die Fahrzeuge sehr beliebt“, freut sich Landrat Schmidt über die positive Resonanz. Wie der Kreis Kassel mitteilt, werden aktuell bereits die nächsten Ausschreibungen für weitere E-Fahrzeuge vorbereitet. Zudem arbeite man gemeinsam mit der Firma Inno2grid an der Erstellung eines Gesamtkonzepts für eine intelligente Lade-Infrastruktur. Unterstützt wird das E-Mobilitäts-Projekt von Energieversorger EAM.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, EAM, Kreis Kassel